

Le phénomène de la terre battue... - 1/1

Le jeune et talentueux joueur de tennis Rafael Nadal ne cesse de s'imposer dans la discipline...

Tout d'abord, Rafael Nadal est originaire d'Espagne plus précisément des Baléares sur l'île de Majorque. Il est né le 3 juin 1986. Il est le seul gaucher du top 10 et son oncle Miguel Angel Nadal était footballeur au Fc Barcelone et Fc majorque. Sans oublier son surnom Rafa. (Son modèle dans le tennis est le joueur Carlos Moya) Plus tard à l'âge de 4 ans, son oncle Toni Nadal, qui est aujourd'hui son entraîneur décida de l'entraîner au tennis pour devenir un jour champion. Pendant que ses copains d'école jouaient dans le bac à sable celui-ci usait déjà ses baskets sur les courts. Mais un vrai talent avait été décelé sur ce jeune joueur. Quelques années plus tard il fait partie du classement des meilleurs jeunes joueurs espagnols en faisant un bon nombre de compétitions en Espagne (Barcelone) et même en France (tournois des petits as). Après avoir démontré son talent de guerrier, il est vite remarqué et entre dans l'équipe de coupe Davis Espagnol. Dont il gagna en 2004.

Ses atouts principaux :

Rafael puise sa force de part ses nombreux effets qu'il donne au ballon de cela il ne cesse de renvoyer des coups droits liftés d'une haute puissance très dure à relancer. Il possède un physique hors norme qui lui procure une très bonne endurance. De plus il tient un bon jeu de défense et ne cesse de collectionner les passing gagnants ainsi qu'un incroyable nombre de ace pendant un match. Enfin Nadal malgré son cri de rage après une victoire, reste très humble.

Cependant Rafael reste encore un peu faible sur les autres surfaces, comme le gazon ou les surfaces dites rapides.

Au final, Rafael fait preuve d'une grande combativité et d'une incroyable lucidité.

Son palmarès

Tout d'abord, il a gagné deux titres du grand chelem : Roland Garros 2005 contre l'argentin Mariano Puerta et le 2006 un des plus beaux matchs de l'année en s'imposant contre Roger Federer n°1 mondial.

Pendant l'année 2003, il commence ses premiers tournois du grand chelem sans succès car il se fait éliminer au 3^e tour à Wimbledon et au 2^e tour à l'US Open. En 2004, il remporte le tournoi de Sopot en Pologne, le Costa del Sol, Acapulco, Monaco, Barcelone et Rome. Et quasiment de même pour l'année 2006 la seule différence sera que Federer sera présent à Rome et Monaco en finale et que le n°1 frotera les deux victoires. Enfin il faut savoir que Rafael a battu en 2006 le record de 60 victoires d'affilées sur terre battue dépassant celui de Villas. Toutefois il reste invaincu sur cette surface et ne cesse d'être la bête noire de Federer.